



「時、場、礼 を大切にし、自ら学び・考え  
・行動できる人材」の育成をめざす

# 星林

令和3年10月 MONTHLY TIMES

## ☆FLTの先生紹介☆

10月1日(金)からニコラス・ルモワン先生がFLTとして勤務されました。出身はアメリカです。10月の間だけですがよろしくお願いします。



## ☆星林祭 テーマ「星林祭が盛り上がらない可能性これ一切ない。」☆

### 〔文化祭〕10月15日(金)

今年は9月からの分散登校の影響で約一月遅れの開催となり、開催日は1日、また、コロナ対策により食事場所やその他制限の多い開催となりましたが、各クラスとも短い準備期間ながら熱心に取り組みました。1年生は校内の予備教室等でアート作品の展示やゲーム、2年生は体育館での舞台発表(教室でのオンライン放送)、3年生は模擬店を行いました。特に模擬店は調理ができないので、個包装のお菓子等の販売、また、くじにしたりゲームにしたりと工夫して楽しんでいました。文化クラブにとっても貴重な発表の機会であり、作品展示や教室でのオンライン放送による舞台パフォーマンスで日頃の成果を十分発揮しました。



### 〔体育祭〕10月20日(水)

9月の分散登校のため、当初の日程から約1月遅れで、3年生のみで体育祭が開催されました。内容も感染拡大防止を考慮した種目で、100M、200M競争、台風の目、ザ・チャレンジ、玉入れ、力くらべ、学年対抗R、フォークダンスと厳選されていましたが3年生は様々な競技をこなし、楽しんでいました。来年度は全学年で開催できるといいですね。



## ☆学校説明会・部活動見学日☆

今年度は、10月16日(土)午前中に各普通教室を利用して少人数制による中学生対象の「学校説明会」を行いました。

各教室では、ICTを活用し、学校紹介の動画を約50分鑑賞してもらい、その後、校内施設、部活動見学を行いました。前日の文化祭の展示や垂れ幕などもそのまま残していたため、中学生も興味を持って見学していました。学校紹介動画も現状の本校の魅力が分かりやすく表現されたもので、中学生も真剣に見入っていました。その後、クラブ見学でも文化祭の楽しい雰囲気を醸し出しつつ、顧問の先生から練習の厳しさや大切なことを集中して学びながら活動する高校生の姿が中学生にしっかり映り、皆さん熱心に見学いただきました。



## ☆11月行事予定☆

交通街頭指導 11/1(月) 生徒会役員選挙・生徒総会 11/10(水)  
ブリッジテスト 11/11(木) 芸術鑑賞 11/15(月) 学校開放週間 11/1(月)~11/30(火)  
期末考査発表 11/25(木) 全統プレ共通テスト 11/28(日) 教育相談日 11/1、8、15、22、29の(月)

ホームページ：<http://www.seirin-h.wakayama-c.ed.jp>